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Dringliche Interpellation: 

Plakatierung an Gemeindestandorten 

0209 
Zu Abstimmungsvorlagen gibt es in der Regel Pro- und Kontra-Plakate. 

Es stellt sich die grundsätzliche Frage, wie die jeweilige Anzahl an Plakaten ermittelt werden 
soll. 

Ich bitte daher den Gemeinderat um Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wie verhält es sich bei Gemeinde-, Kantons-, Bundesvorlagen? Gibt es eine 
Priorisierung zugunsten der lokalen Abstimmungen? 

2. Findet zwischen Vorlagen auf derselben Ebene eine Priorisierung statt? Wenn ja, 
nach welchen Kriterien? 

3. Haben die Ortsparteien einen Einfluss auf die Aushänge zu Sachvorlagen? 
4. Darf davon ausgegangen werden, dass zu jeder Abstimmungsvorlage an den 

Gemeindestandorten gleichviel Ja- und Nein-Plakate zu hängen kommen, dies 
unabhängig davon, wie viele Parteien oder anderen Gruppierungen Anspruch auf 
Plakatfläche erheben? Wer nimmt die Aufteilung der verfügbaren Flächen unter 
den Interessenten vor? 
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